
Protokoll: 

Herr Oberbürgermeister Langner informiert, dass hier für noch Mittel im Haushalt angemeldet 

werden müssten. 

Rm Dr. Brincke gibt zu bedenken, dass mögliche Folgekosten, z.B. eine Ausbaggerung des 

Schwanenteiches, bedeuten höher wären als die Kosten für eine Beschilderung. 

 

Rm Schmidt-Wygasch regt an, dass hier auch interaktive Lern-Spielgeräte errichtet werden könnten. 

Weiter führt sie aus, dass es auch nur wenige, sinnvolle und am Standort auch zielführende Schilder 

sein sollen. 

 


